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DELIBERAZIONE  N° 152   DEL 09/10/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  30/09/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 09 del mese di Ottobre alle ore 10.25  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 859141   del  29/09/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 09/10/2020 12:52:59 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 13/10/2020 09:16:07 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 30/09/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Tarantino, Terranova   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 30/09/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 30/09/2020 

L’anno 2020, il giorno trenta   del mese di Settembre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

807375 del 08/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,25, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Adelfio, Prester  e Terranova. 

Si passa al I punto all’ O.d .G.,  ovvero “Comunicazioni del Presidente,” 

dando lettura di alcune richieste inviate  dai Consiglieri al Presidente, 

per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta svuotamento cestini getta carte in Via Oreto e Via 

Paratore”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta ritiro rifiuti ingombranti in Via Paratore n.° 8”,  a 

firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Mortillaro, angolo 

con Via Gallo”, a firma del Consigliere Terranova; 

• “Richiesta potatura alberi Bonagia”, a firma del Consigliere 

Tarantino; 

• “Richiesta raccolta rifiuti in Via Buonriposo n.° 81”, a firma del 

Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta svuotamento campane raccolta  plastica e carta in Via 

Francesco La Colla n.°22”, a firma del Consigliere Quartararo. 

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Tarantino che, in riferimento 

alle richieste presentate dal collega in merito allo svuotamento dei 

cestini getta carte, dichiara che questo è un servizio che non riesce a 

decollare e, considerato che in via Paratore sono ubicate cinque scuole, è 
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opportuno che i cestini vadano svuotati, perché, essendo stracolmi, la  

gente è incentivata a buttare la carta per terra, quindi, a sporcare. 

Il Presidente evidenzia che è una problematica che va affrontata. 

Aggiunge che lo svuotamento dei cestini dovrebbe avvenire in 

automatico e non su richiesta, pertanto appare opportuno conoscere la 

calendarizzazione di tale servizio. Chiede ed ottiene la parola il 

Consigliere Quartararo, che ricorda che, tempo fa, alcuni residenti 

avevano chiesto l’installazione dei cestini getta carte ma, poco dopo, una 

volta resisi conto che non sarebbero stati svuotati e che, dove erano 

ubicati, si formavano mini discariche, hanno chiesto la dismissione degli 

stessi. Si evidenziava un utilizzo anomalo ma anche una mancanza da 

parte della RAP, che non espletava lo svuotamento: tutto ciò rendeva la 

città poco decorosa. 

Il Presidente fa presente che, spesso, non viene fatta opportuna 

richiesta per l’installazione dei cestini getta carte proprio in quanto, non 

sempre, la RAP esegue tale servizio: di conseguenza, si ha un aspetto 

visivo poco gradevole della città. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che sottolinea che, al 

momento, la raccolta differenziata è ferma, tutto il servizio procede a 

rilento. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che informa che 

i cittadini lamentano che la RAP ha tolto le campane  per la raccolta del 

vetro, ma per fare questa segnalazione occorre un riscontro, per cui  

verificherà  se, effettivamente, le campane siano state tolte. Comunica, 
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inoltre, che sono iniziati i lavori di diserbo in Via Gramsci, dove il 

lavoro è stato ripreso dopo un periodo di rallentamento da parte della 

Re.Se.T. Auspica che anche in Via Alongi venga effettuato il diserbo, 

per fare venir meno le lamentele dei cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova che, in 

riferimento alle richieste presentate riguardo alla rimozione dei rifiuti 

ingombranti di Via Mortillaro e Via Brasca, chiede al Presidente se si 

abbiano notizie dell’incontro con il Presidente Norata, per affrontare le 

problematiche dei siti, diventati ormai discariche a cielo aperto. 

Il Presidente informa il Consiglio che in Via Antonio Marinuzzi, ad 

angolo con Via Mendola, la situazione è indecorosa: sul marciapiede  

insistono divani, frigoriferi, poltrone; è una zona densamente abitata ma, 

sicuramente, questi incivili faranno terrorismo psicologico ai residenti. 

Si è appreso dagli organi di stampa che il Sindaco vuole punire gli 

incivili  mostrando i video di costoro che sporcano la città, non 

curandosi della privacy. Sottolinea che occorre il pugno fermo per  

questi cittadini che sporcano e deturpano la città. Si tratta di una 

minoranza di persone che, però, rende la città invivibile.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che 

questa decisione di smascherare gli incivili se la aspettava da tempo da 

parte dell’amministrazione, in quanto si tratta di un danno che si arreca 

ad altri. 

Il Presidente dichiara che il fenomeno va studiato a monte: spesso, le 

famiglie che intendono sbarazzarsi di mobili vecchi, si affidano a questi 



 5 

soggetti non autorizzati; alcuni utilizzano i centri raccolta mentre altri 

depositano i rifiuti ovunque. Bisogna affrontare il problema in modo 

militare. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che evidenzia che, 

spesso, questi soggetti, anche se vengono multati, non pagano le multe. 

Alle ore 10,00 esce la Consigliera Rappa. Risultano presenti 8 

Consiglieri. 

Il Presidente specifica che oggi esistono vari sistemi per andare 

incontro alla povertà, nessuno è senza reddito e bisogna anche educare il 

cittadino a  pagare un minimo di tasse. 

Si passa al II punto dell’O d. G., ovvero “Approvazione verbale 

relativo alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al 

giorno 23/09/2020, approvato alle ore 10,04, per appello nominale, il cui 

esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti 8; Voti Favorevoli: 8. 

Si passa al III punto all’O.d. G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni 

propositive”, con la trattazione del Parere  avente per oggetto  

“Modifica Regolamento Cimiteri”,  prot. n.° 730086 del 24/07/2020. 

Il Consigliere Terranova legge il parere. 

Il Presidente specifica che, con le modifiche, si vogliono accorciare i 

tempi delle scadenze dei contratti delle sepolture: si vogliono portare da 

30 a 20/ 25 anni, per far fronte all’emergenza dell’assenza di loculi. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che evidenzia 

che oggi è indifferibile la costruzione di un nuovo cimitero e di un 
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nuovo forno crematorio, perché, spesso, il forno crematorio presente in 

città non funziona, anche perché ormai molto datato, e i cittadini devono 

finire a Messina; questo diventa oneroso per le famiglie dei defunti. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che concorda con il 

fatto che la città ha bisogno di un altro forno crematorio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che specifica 

che, con la modifica del regolamento, l’amministrazione intende 

diminuire gli anni del contratto, in maniera da sopperire al problema 

delle sepolture. 

Il Presidente evidenzia che la cremazione potrebbe essere una 

soluzione per fronteggiare l’emergenza sepolture. 

Alle ore 10,15 esce il Consigliere Adelfio, sostituito nella funzione di 

scrutatore dal Consigliere Ilardi. Risultano presenti 7 Consiglieri.  

Il Presidente pone ai voti il suddetto Parere, approvato, alle ore 10,22, 

con appello nominale, il cui voto è il seguente: Presenti: 6; Votanti: 6; 

Voti favorevoli: 4; Astenuti: 3 (Ilardi, Prester, Quartararo). 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,25, il Presidente chiude la seduta.  

        Il Segretario            Il Presidente 

Maria Concetta Calderone               Andrea Gulemi 

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 09/10/2020 12:54:30 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 14/10/2020 08:48:56 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 09/10/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 30/09/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 152 DEL 09/10/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 15/10/2020 al 

25/10/2020. 

Id. pubblicazione 13596/2020 
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F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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